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Участие в праздновании 80-летия победы советских войск в Сталинградской
битве принял внук генерала Шарля де Голля, общественный деятель Пьер де
Голль. Вместе с супругой Мари де Голль потомок выдающегося
государственного деятеля, президента Франции Шарля де Голля участвовал в
юбилейных торжествах, а затем встретился с губернатором Андреем Бочаровым.

  

В ходе этой рабочей встречи были рассмотрены вопросы сохранения исторической
памяти, мира и гуманитарного сотрудничества между странами и народами.

  

«Мы очень тронуты вашим приемом, для меня и моей супруги это большая честь. На этой
исторической земле мы ощущаем всю устремленность, силу и глубину российской души,
ее патриотизм и веру — то, что на Западе не понимают. Это то, что у русских
невозможно отобрать. Именно благодаря силе русской души эта решительная победа
была здесь одержана. Сталинградская битва является очень сильным символом
патриотизма. Это имя стало нарицательным и звучит по всему миру, в том числе во
Франции. Во время своих двух визитов в Сталинград мой дед восхищался русским
сопротивлением», — сказал Пьер де Голль, подчеркнув, что Шарль де Голль всегда
выступал за союз с Россией, который, по его словам, необходим для равновесия и
процветания во всем мире.
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Андрей Бочаров подчеркнул, что в России с большим уважением относятся к народу
Франции, хорошо знают историю. Глава региона озвучил принятое решение установить
бюст генерала де Голля в музее-панораме «Сталинградская битва» в дни празднования
Победы в Великой Отечественной войне и пригласил Пьера де Голля принять участие в
церемонии.

  

Пьер де Голль поблагодарил и принял приглашение, отметив, что выступает за
франко-российскую дружбу: «Для меня это большая честь. Это будет прекрасная
возможность вернуться в вашу чудесную страну. Важно лучше знать и понимать друг
друга, глубже проникать в культуру, изучать язык. На западе не понимают русских, их
не знают, из-за этого непонимания рождается очень много ошибок. Особенно в
отношении сегодняшней ситуации».

  

По материалам www.volgograd.ru
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